



WINDSHIELD WASHER FLUID Concentrated

FLUIDE DE LAVE-GLACE Concentré

Net Content/Contenu net:

18.9 L (5 US gal)

PAF# 05/2021 | 892.332189 | V.6.0 | WRMMS 2015

DANGER Highly flammable liquid and vapor. Harmful if swallowed. Toxic in contact with skin or if inhaled. Causes eye irritation. Causes damage to organs (Eye, Central nervous system). **Prevention:** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Keep container tightly closed. Ground and bond container and receiving equipment. Use explosion-proof electrical, ventilating and lighting equipment. Use non-sparking tools. Take action to prevent static discharges. Do not breathe mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF SWALLOWED: Call a doctor if you feel unwell. Rinse mouth. IF ON SKIN: Wash with plenty of soap and water. Call doctor if you feel unwell. IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. If exposed or concerned: Call a doctor. Take off immediately all contaminated clothing and wash it before reuse. In case of fire: Use water *sparingly*, alcohol-resistant foam, dry chemical or carbon dioxide to extinguish. **Storage:** Store in a well-ventilated place. Keep cool. Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabriqué pour: **Würth Canada Limited/Limitée**
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Liquide et vapeurs très inflammables. Nocif en cas d'ingestion. Toxique par contact cutané ou par inhalation. Provoque une irritation des yeux. Risque avéré d'effets graves pour les organes (Céil, Système nerveux central). **Prévention:** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. Mise à la terre et liaison équipotentielle du récipient et du matériel de réception. Utiliser du matériel électrique, de ventilation et d'éclairage antidéflagrant. Utiliser d'outils ne produisant pas des étincelles. Prendre des mesures contre les décharges électrostatiques. Ne pas respirer les brouillards ou les vapeurs. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS D'INGESTION: Appeler un médecin en cas de malaise. Rincer la bouche. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau et au savon. Appeler un médecin en cas de malaise. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau. EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin. EN CAS d'exposition prouvée ou suspectée: Appeler un médecin. Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. En cas d'incendie: Utiliser une pulvérisation d'eau, une mousse anti-alcool, une poudre chimique ou du dioxyde de carbone pour l'extinction. **Entreposage:** Stocker dans un endroit bien ventilé. Tenir au frais. Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

EN WINDSHIELD WASHER FLUID

Features: A specially developed methanol based fluid that, when diluted, will yield a product designed to provide excellent grime, salt and snow cleaning performance under cold weather conditions.

Directions: Dilute product with water for desired freeze point protection. Refer to the chart below for dilution ratios.

Cautions: Do not use undiluted.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR FLUIDE DE LAVE-GLACE

Caractéristiques: Un liquide à base de méthanol spécialement développé qui, lorsqu'il est dilué, donnera un produit conçu pour fournir une excellente performance de nettoyage de la saleté, du sel et de la neige par temps froid.

Mode d'emploi: Diluer le produit avec de l'eau pour la protection du point de congélation désiré. Consulter le tableau ci-dessous pour les taux de dilution.

Avertissements: Ne pas utiliser non dilué.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

Dilution Ratios / Taux de dilution		
Parts water / Parties d'eau	Parts concentrate / Parties de concentré	Typical freeze protection / Protection contre le gel typique
1	1	-40 °C (-40 °F)
3	2	-35 °C (-31 °F)
2	1	-27 °C (17 °F)
3	1	-18 °C (0 °F)
4	1	-12 °C (10 °F)
5	1	-8 °C (18 °F)

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in Canada/Fabriqué au Canada

Art. 892.332189 083

